
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia a Secretária Competente, solicitando um prazo

para que seja realizado um estudo de viabilidade de desapropriação do campo de futebol 

da antiga fabrica da Alcoa. 

Senhor Presidente:

Considerando  que já existe toda estrutura completa para o  funcionamento do  campo de futebol 

e de diversas ações esportivas, culturais e sociais;

Considerando que este local  abrange moradores de diversos bairros como  Castolira, Vila São 

Paulo, Vila Suiça, Carangola, Parque das Palmeiras, Andrade. e outros; e 

Considerando que esta é  uma solicitanção tanto destes moradores como também da Associação 

Esportiva Unidos do Castolira, que visa a utilização do espaço para o  fomento do  esporte e de 

projetos sociais.  

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,   ao Executivo Municipal, com cópia a Secretária

Competente,   solicitando  um  prazo  para  que  seja  realizado  um  estudo  de  viabilidade  de

desapropriação do campo de futebol da antiga fabrica da Alcoa.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 16 de janeiro de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 
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